

## UNGRD SE UNE A LA CELEBRACIÓN DEL DÍA DE SAN ANDRÉS



**San Andrés Islas, 30 de noviembre de 2018 (@UNGRD).** La conmemoración de las fiestas patronales de San Andrés, es motivo de celebración para el Gobierno Nacional, que a través del trabajo de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, entrega a los isleños, un balance satisfactorio de obras, como obsequio perdurable en el tiempo, para el bienestar y mejoramiento de la calidad de vida de los habitantes de la isla.

Hoy son motivo de alegría los excelentes resultados de la ejecución del Programa de Emprendimiento Antonieta Davis, el Programa de Vivienda Rural y la entrega de mobiliario a Colegios Bolivariano y Flowers Hill y las becas para educación superior, así como el progreso en las obras del Centro Logístico Humanitario que pronto entrará en operación.

Las fiestas patronales de San Andrés Apóstol, son además una fecha en la que el Gobierno Nacional, invita a la ciudadanía a disfrutar de los eventos culturales, deportivos, gastronómicos y musicales, que promueven la economía naranja; uno de los ejes de gobierno del Presidente Iván Duque Márquez, para impulsar las industrias creativas.

¡Felices Fiestas a los isleños!